

CINE AQUÍ



david.villafane@qfrmedia.com

El documental se realizó como parte del programa Doctv Latinoamérica III

Primera Hora

Una mirada distinta a la realidad del contagio con el virus de inmunodeficiencia adquirida en Puerto Rico es lo que presenta el documental *A la 3ra Sida*, el cual

fue presentado anoche en el cine Metro de Santurce como una antesala a su transmisión el domi-

nico, 21 de octubre a las 5:00 de la tarde por los ca-

nales 6 y 3.

Los protagonistas del

documental acudieron

anoche a la *premier* en

Cine Metro, en Santurce.

“Esta problemática entre nuestros envejecientes está incrementando a niveles insospechados y no se está tratando adecuadamente”

ILIA ARROYO
Productora

ve el **primera hora.com**



A la 3ra Sida El documental expone el porqué del contagio de VIH en ancianos y sus consecuencias

Retrata dura verdad

El diagnóstico de síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida) en un anciano o anciana puede representar uno de los momentos más difíciles para la vida de ese individuo. Muchas veces la noticia llega cuando es tarde y se han agotado los recursos médicos tratando de dar con otra condición, pues la realidad resulta impensable.

Sin embargo, es lo que reflejan los cinco testimonios reales capturados en este documental del cineasta y guionista Lorenzo Valdez Lamar y la productora Ilia M. Arroyo Martínez.

“Nos dimos a la tarea de grabar el proceso médico de estos pacientes. Todo lo que verán en este documental es real. Hemos filmado sus visitas médi-

cas. Ellos comparten cómo se contagiaron”, puntualizó el director a **Primera Hora** durante la filmación del documental.

“Queremos con este documental alertar y orientar a nuestra gente sobre la alarmante situación”, recalcó por su parte Arroyo.

“Los documentales son herramientas educativas y agentes de cambio. A través de este medio podemos identificar los problemas sociales que enfrenta Puerto Rico, unir los esfuerzos y aportar para mejorar la calidad de vida en nuestro país. La Corporación de Cine de Puerto Rico fue nuestro facilitador”, añadió Arroyo.

De acuerdo con la productora del documental, en Puerto Rico se orienta solamente a la población joven sobre el contagio de VIH, “y se olvidan de que hay muchos envejecientes que tienen una vida sexual activa, en muchas ocasiones buscan compañía y se están contagiando con sida y no se están dando cuenta”.

La historia se adentra en las vidas de José Díaz Vázquez, Dorisol López, Tomás Rodríguez, José Guadalupe y Alicia Cruz, permitiendo al espectador vivir la relación de estos en su entorno médico, familiar y profesional.

EN PRIMERA HORA

Mañana, en nuestra edición, podrá conocer las historias de los protagonistas del documental *A la 3ra Sida*. Se trata de verdaderos guerreros que han luchado contra los miedos y el rechazo del que han sido víctimas por parte de la sociedad. Serán historias que ayudarán a entender a esta población.

EL BLOQUE DE ENTRETENIMIENTO ESTA AQUI

MIERCOLES

NÚMERO UNOCADO
9:00 PM

LA CNA
9:30 PM

LUNES

NFD RETRO
9:00 PM

MARTES Y JUEVES

Señor Diaz
9:30PM

MINGA Y PETRACA
9:00 PM



teleisla

Canal 7